



## **Soutien à Suzana, Laura, Sébastiano et Léo**

### ***Des nouvelles, août 2025***

Des nouvelles de nos amis, de leurs activités et vie quotidienne ainsi que des perspectives à court et moyen terme.

À la suite de la belle réussite de l'opération « Petites Pierres », nous continuons à financer le logement et ses charges. Ce logement, très mal isolé, va être rénové par son propriétaire « Un Toit Pour Tous ».

Suzana et ses enfants vont devoir déménager dans un nouveau logement, à Fontaine, mais un peu plus grand, et donc un peu plus cher. Mais nous espérons que les factures de fluides diminueront, ce qui compensera la différence de loyer !

Pour ce logement, la famille entre dans le dispositif LASUR – Logement d'Attente pour Situation d'URgence – géré par « Un Toit Pour Tous ».

Nous continuons à verser la somme de 100 € mensuels pour l'aide à la vie quotidienne.

#### **Des nouvelles des études et activités :**

Laura entame sa 3ème année à l'université en licence de mathématiques. Elle a trouvé du soutien auprès d'un enseignant à la retraite, membre du CART de Mens. Laura poursuit aussi ses activités bénévoles (épicerie solidaire et quelques cours de soutien).

Sébastien a débuté sa formation en alternance en mécanique à l'IMT. Bons résultats pour lui au niveau des études et de son apprentissage.

Léo sera cette année en 4ème au collège de Fontaine.

Suzana accompagne ses enfants courageusement dans cette vie difficile, soucieuse de l'avenir. Elle recherche avant tout l'intégration de sa famille en ménageant des moments de sorties, des activités, et bien sûr, en travaillant autant que cela lui est possible malgré une santé fragile et des douleurs récurrentes.

Les membres du CART et beaucoup d'amis sur l'agglomération grenobloise restent fidèles à cet accompagnement (visites, appels, aide matériel et travail de suivi administratif, judiciaire, financier). Il est dommage que Suzana et ses enfants fassent moins de séjours à Chichilianne du fait du travail, des études, ... ce que nous comprenons bien.

### **Côté administratif :**

Le CART a pris une décision importante en février 2025 : prendre un avocat spécialisé en droit des étrangers pour obtenir leurs titres de séjour.

Pour Suzana l'objectif est d'obtenir un titre de séjour sur « Métier en tension ». Dans ce sens une première étape a été franchie et la préfecture va recevoir Suzana en septembre 2025 pour l'étude de son dossier.

Pour Laura qui a déjà un titre provisoire de séjour de trois mois, l'objectif est qu'elle parvienne à obtenir le statut d'étudiante en droit français.

Pour Sebastiano, demande d'ouverture de dossier, option « Travailleur salarié » définie par le fait qu'il est mineur mais travaille plus de 20 h par semaine.

**Un grand MERCI à nos donateurs !**



*pour « Les Toits du CART », Carmen et François S. , Pascale et Jean-Yves L.*